

# カメラ フラッシュ



## 自然を感じて

法政大学の学生40人が、美の山の町有林で木の伐採に挑戦！蚊に刺されたり、虫に驚かされながらも、0.4haの森を2日間かけて手入れしました。

木をゆっくり安全に倒すコツは切れ目の入れ方。刃を斜めに入れるのはちょっと難しかったようです。



## 地域をきれいに、美しく

今年5月、野巻薬王寺付近の遊休農地に地元の皆さんが植栽したメランポジウム約1,000株が見事に花開きました。

伺ったこの日は総出で花周りの除草作業。子どもからお年寄りまで参加し、作業後は楽しいひとときを過ごされたようです。地域住民のつながりの深さ、暖かさに触れた一日でした。

## 総務省による地デジ無料説明会

実際にデジタル放送の便利さを体験できたり、それぞれの家の状況に合わせてアドバイスが受けられる地デジ説明会が下記のとおり開催されます。ぜひご来場ください。

### ■総合センター会議室（各80人）

10月7日(水) 午前11時30分・午後2時

### ■文化会館（100人）

10月13日(火) 午後3時

### ■三沢農業集落センター（60人）

10月29日(木) 午後3時

※事前申し込みは不要です。定員になり次第受付けを締め切らせていただきます。

問合せ 埼玉県テレビ受信者支援センター  
デジサポ埼玉説明会事務局

☎048-823-8630



## 豊かな実りを祈って

8月22日(土)、町農業委員会主催による遊休農地を活用した「そば栽培体験」のは種作業が行われ、県内外から14人が参加しました。

10月下旬に収穫、12月には収穫したそばで「そば打ち体験」を行います。今から楽しみです。